



MONIKA MARTHA

Abbeten

Abbeten

Abbeten, die geheimen Heilgebete der weisen Frauen und Schamanen!

Die Heilgebete der weisen Frauen beinhalten 15 Gebete und ein Heilamulett. Mit diesen Gebeten kann man viele Krankheiten besprechen. Die Gebete stammen aus verschiedenen Kulturen und ist aus dem 12. Jahrhundert.

Bestimmt haben sie schon oft über das Besprechen oder Abbeten von Warzen gehört. Dies ist nur ein kleiner Teil der Kunst des Besprechens.

Vor langer Zeit wurden Krankheiten von Medizinmännern und weisen Frauen behandelt, einfach das was die Natur zu bieten hatte, denn das war die einzige Möglichkeit, Krankheiten zu lindern. Damals waren diese Heiler sehr naturverbunden und beobachteten die Natur genau. Sie benutzen Kräuter, Rituale, Symbole, Energien und Gebete. Je nach Kultur haben sich die Heiler mit ihrem Gott verbunden und baten ihre Geisthelfer um Hilfe.

Diese Heiltechniken wurden von Generation zu Generation weitergegeben. Dieses Wissen war sehr wertvoll und wurde mit Respekt in Ehren gehalten. In der heutigen Zeit greifen immer mehr Menschen auf alte Heilweisen zurück, um die Selbstheilung zu unterstützen.

Besprechen die Heilkunst der weisen Frauen

"Am Anfang war das Wort - und das Wort war das Licht der Menschen".

Dieses Zitat aus dem Johannesevangelium besitzt weit mehr Bedeutung, als es auf den ersten Blick scheint, denn alles dreht sich um das Wort. Das Wort ist Energie und sicher ist allen schon mal aufgefallen, welche Macht das Wort hat, ob geschrieben oder gesprochen. Nehmen wir mal an wir bauen ein Haus, wieviel würde passieren ohne Worte?

Nichts!!

Wir können an diesem Beispiel die seltsame Fähigkeit des Wortes erkennen, Materielles in Materie zu verwandeln. Zuerst besitzt das zukünftige Haus noch keinerlei Materie, es ist nur eine Idee im Kopf des Menschen. Aus dieser Idee werden konkrete Gedanken und schliesslich Worte. Der Mensch, der die Idee hatte ein Haus zu bauen fängt an, darüber zu sprechen und auf diese Weise verwandelt sich die Idee in einen Plan. Es werden weitere Worte gesprochen, mit Finanzberatern, Banken, Behörden, Architekten und vielen anderen. Worte setzen alle diese Menschen in Bewegung und am Ende steht das Haus da, ein Haus aus Stein und fester Materie.

Wenn wir diese Worte nur denken, z.B. Herr Maler, malen sie mir bitte Wohnzimmer und Küche, dann würde nichts passieren. Sprechen wir diese Worte jedoch laut aus, so setzen wir den Handwerker in Bewegung und er führt die Tätigkeit aus.

Genau das ist es, was beim Besprechen auch passiert. Diese Worte entfalten ein hohes Mass an Kraft und erzeugen die gewünschte Veränderungen. Es gibt in der Geschichte viele Beispiele dafür, wie Menschen nur durch Worte die Geschichte beeinflusst haben, leider nicht immer zum Guten, wie wir wissen. Die Macht des Wortes kann auch für dunkle Zwecken missbraucht werden.

Die weisen Frauen verwenden sie nicht dazu. Eine Besprechung spricht man laut für den jeweiligen Klienten, und die Worte kommen direkt aus der Seele. Die weise Frau bringt sich selbst in eine Art Halbtrance und lauscht nach innen. Wenn die Worte machtvoll genug sind, öffnen sie ihre Tür zu der Seele ihres Klienten. Dort findet nun etwas ähnliches statt, wie im Beispiel mit dem Haus.

Während nur gedachte Worte nichts bewirken, nimmt das gesprochene Wort einen direkten Einfluss. Die am Boden liegenden Selbstheilungskräfte des Klienten richten sich wieder auf und werden wieder stark. Aber nicht nur die Selbstheilungskräfte kehren zurück, auch die Kraft der Gefühle wie Mut, Zuversicht, Liebe oder Motivation werden wieder wach.

Als Besprecherin habe ich eine etwas andere Sichtweise auf den Menschen. Für mich ist ein Mensch nicht nur eine Einheit aus Körper, Verstand und Gefühl, nein der Mensch ist viel mehr. Jeder Mensch ist ein ganzes Universum an Möglichkeiten, ein tiefes Geheimnis. In jedem Menschen steckt ein gewaltiges Potential und eine Kraft, die wir in unserem Leben nie ganz ausschöpfen, im Gegenteil, meistens schöpfen wir nur ein Bruchteil aus.